

CANOË-KAYAK

Canoë-kayak. Loïc Kervella, champion de France

2 août 2011

Après son titre de vice-champion d'Europe junior, le Quimpérois, Loïc Kervella, 17 ans, a été sacré champion de France en C2, avec Yves Prigent, ce week-end à Metz (57).

Le club canoë-kayak Quimper avait envoyé une délégation de quatre sportifs au championnat de France à Metz. Et ce carré d'as a connu des fortunes diverses, à travers cette semaine de compétition. Favori pour le titre en C2 (canoë biplace), Loïc Kervella et Yves Prigent n'ont pas fait dans la dentelle. Ils ont mis les gaz pour reléguer tous leurs adversaires à 10 secondes. «Nous savions que nous partions avec une marge. Nous tirons deux bonnes manches. On sortait d'une seconde place aux championnats d'Europe junior en Bosnie-Herzégovine. Il fallait à tout prix asseoir notre domination en France. Avec dix secondes d'avance, c'est chose faite», assure Loïc Kervella.

**Le Hénaff OK Le Bourhis, Moal KO**

Gaétan Le Hénaff, 21 ans, a également joué dans la cour des grands, ce dimanche. Qualifié pour la finale nationale, il se classe huitième senior français de la grande finale en C1 (canoë monoplace). Sans ses touches de portes, il serait monté sur un podium national senior pour la première fois de sa carrière. Sur les quatre manches des championnats de France, il prend au final la 17^e place. «C'est la meilleure course de ma carrière. Je touche deux portes en finale. Sans ces quatre secondes de pénalités, je finissais sur le podium de la dernière manche des championnats de France». En revanche, Jean-Pierre Le Bourhis, 15 ans, est ressorti frustré de ces championnats de France C1 en minimes. Huitième temps des qualifiés, il repart de Moselle avec une neuvième place. Trop peu pour le contenter. «J'ai voulu trop bien faire. On s'entraîne toute une année pour une course. Quand on y est, nous voulons tous bien faire. J'étais trop stressé au départ. Je l'ai payé tout au long du parcours». Également au rayon des déceptions, Claire Moal, 19 ans, qui est passée au travers de ces championnats. Sixième junior à Bourg-Saint-Maurice (38) en 2010, elle n'a pas réussi à intégrer la finale en K1 senior (kayak monoplace). «Je me suis précipitée dans la course. Je passe à côté d'une porte sur la seconde manche de la demi-finale. Ça me coûte 50" de pénalité. Après, la route vers la finale se referme automatiquement».

Christophe MarchandTags : [Sport](#) [Canoë-Kayak](#) [championnat de France](#)

© Copyright Le Télégramme 2009